

Dieu a-t-il créé le diable? Pas du tout! Tout ce que Dieu crée est parfait. Un Dieu juste ne pourrait produire le mal. La Bible dit que le diable et les anges qu'il avait séduits perdirent leur place dans le ciel et descendirent sur notre terre où ils réussirent leur mauvais coup: celui de ravir à Adam et Ève leur rôle de gérants de ce monde.



D'où vient le diable? Comment a-t-il pu s'introduire au ciel tout d'abord?

***"Tu étais un CHÉRUBIN PROTECTEUR, aux ailes déployées; je t'avais placé et tu étais sur la sainte montagne de Dieu ; tu te promenais au milieu des pierres ardentes. TU AS ÉTÉ INTÈGRE DANS TES VOIES, depuis le jour où TU FUS CRÉÉ jusqu'à celui où L'INJUSTICE A ÉTÉ TROUVÉE CHEZ TOI."***

— Ézéchiel 28.14-15

Selon ce passage, Dieu n'a pas créé le diable, mais un ange parfait. Cependant, cet ange se transforma graduellement en un démon. Au départ, Satan était l'un des anges les plus haut placés parmi les êtres célestes, tout près du trône de Dieu. Mais lorsqu'il commit le péché et que "l'iniquité fut trouvée en lui", il dut être expulsé du ciel. Se présentant à Adam et Ève comme leur meilleur ami, il se révéla en fait l'ennemi mortel de l'humanité.

Quand vous voyez des bandes dessinées représentant le démon avec des cornes et une queue fourchue, rappelez-vous que la Bible n'est pas aussi naïve. Les Écritures nous révèlent que le grand ennemi de Dieu fut un jour le plus sage et le plus bel ange du ciel.